

Acuatlón de Cehegín

Julián Chico Naranjo

El sábado 19 de Julio participé en el IV Acuatlón Ciudad de Cehegín, última prueba puntuable para la "Copa Acuatlón" de la Región de Murcia que consta de dos pruebas: Cieza y Cehegín.

En un principio la salida Absoluta Veteranos I, Veteranos II, y Veteranos III estaba prevista para las 21.00h, pero debido a las múltiples salidas de menores, se retrasó la misma hasta pasadas las 22.15h terminando la misma 2º de mi categoría V2M. Este resultado unido al 3er. clasificado en el Acuatlón de Cieza, hacen que de momento sea el Campeón Regional de la "Copa Acuatlón" en la categoría de V2M pendiente de la confirmación oficial de la FRTM.

Deciros que mi satisfacción es doble:

1º como Campeón Regional de la "Copa Acuatlón"

2º porque este año el CLUB MARATHON CARTAGENA estará otra vez presente en la Gala del Triatlón de la Región de Murcia.

